

## Blaulichttag war vom Erfolg gekrönt



VOMPERBACH. Der Blaulichttag beim Feuerwehrgelände der FF Feuerwehr Vomperbach, organisiert vom ElternKindZentrum Terfens und Umgebung, war ein Top-Highlight für die Besucher:innen, die ein vielfältiges Rahmenprogramm erlebten: Mit dabei waren die Feuerwehren Terfens und Vomperbach und die jeweiligen Jungfeuerwehren, die FF Schwaz mit Drehleiter, die Polizei, das Rote Kreuz, Wasserrettung, Bergrettung, Grubenwehr und die Rettungshundebrigade. Ein erlebnisreicher Tag für alle Besucher. (dw)